



NPA

NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE

npa2009.org

**FAITES
VIVRE L'ANTI-
CAPITALISME
CAMPAGNE
FINANCIERE 2014**

Association de financement de NPA Association
2 rue Richard Lenoir 93100 Montreuil
Registre de la CROCF 06-avr-2009 - Donz destinés au NPA

CC

**CONTRE
L'AUSTÉRITÉ**

1 MILLION D'€

**POUR
LE NPA**

npa2009.org/souscription

PRENDRE CONTACT

NPA - 2 rue Richard Lenoir -
93 100 Montreuil
ecrire@npa2009.org

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

.....

Tel :

...../...../...../...../.....

Mail:.....

@.....

POUR UN WEEK-END DE REVOLTE DE GAUCHE!

Lettre ouverte aux travailleuses et travailleurs, aux jeunes, aux organisations syndicales et politiques qui ne participent pas à la majorité gouvernementale, associations et militants associatifs qui combattent pour les droits sociaux et démocratiques.

ChèrEs amiEs, chèrEs camarades,

Depuis les manifestations contre le mariage pour tous, la droite et l'extrême droite sont à l'offensive. Les manifestations réactionnaires se succèdent. Après le refus du mariage pour tous, c'est maintenant le rejet de la procréation médicale assistée (PMA) et la remise en cause du droit à l'avortement.

Dans cette course réactionnaire, l'extrême droite fasciste est en pointe: les slogans des manifestations contre la gauche, les homosexuels, les juifs, les musulmans, rappellent de mauvais souvenirs. Si la droite et l'extrême droite sont à l'offensive, c'est parce que Hollande et la politique du gouvernement ne cessent de leur faire des concessions dans le même temps qu'ils multiplient les attaques contre les classes populaires. Une fois encore, la droite exige le retrait de la PMA et le gouvernement capitule en rase campagne, en repoussant le débat sur la loi sur la famille qui ne prévoyait même pas la PMA.

C'est ce qui arrive quand un gouvernement de gauche fait une politique de droite. Là est le fond du problème.

Depuis qu'Hollande est au pouvoir, toute sa politique est tournée vers les marchés financiers, le patronat et la droite. Il ne cesse de faire des cadeaux au patronat au prix d'une aggravation du chômage et des inégalités, d'une dégradation des conditions de travail et de vie de la majorité de la population. Le «pacte de responsabilité» proposé au Medef en est le dernier exemple. 30 milliards d'exonérations de cotisations sociales en plus et, pire encore, la liquidation de tout un secteur de la sécurité sociale: les allocations familiales! En prime, pour financer ces cadeaux, ils préparent 65 milliards sur 4 ans d'économies budgétaires au détriment des services publics qui vont trinquer et cela pour le plus grand profit d'un patronat qui licencie et précarise.

C'est un gouvernement PS-MEDEF qui va mettre en œuvre ces nouvelles attaques contre les conditions de vie de millions de personnes, alors qu'il y a plus de 5 millions de chômeurs dans le pays! Un gouvernement qui imite et parfois dépasse celui de Sarkozy dans l'expulsion des sans-papiers, le démantèlement des camps de Roms, l'alliance avec les bétonneurs comme à Notre-Dame-des-Landes.

Pour stopper la droite et l'extrême droite il est nécessaire de mettre un coup d'arrêt à cette politique d'austérité d'Hollande – Ayrault qui renforce le patronat et la droite et crée le terrain de l'offensive des forces réactionnaires.

Il faut interdire les licenciements, augmenter les salaires, annuler la dette, défendre la sécurité sociale, le droit au logement et les services publics!

Plus que jamais, contre les attaques réactionnaires, il faut défendre les droits sociaux et démocratiques, les droits des femmes, des homosexuels, des sans papiers.

La manifestation pour la défense de l'IVG, en solidarité avec les femmes espagnoles montre la voie.

Il y a urgence, il faut une révolte de gauche. Nous nous adressons à tous les travailleurs, les jeunes, les militants, les organisations, à tous ceux et à toutes celles, qui, à gauche, rejettent la droite et l'extrême droite et s'opposent à la politique du patronat et du gouvernement.

Il nous appartient de réagir, de nous rassembler pour les faire reculer, reprendre l'offensive et ne pas laisser la rue à la droite et à l'extrême droite.

Pourquoi pas un grand week-end de révolte de gauche ?

Dans cette perspective, nous proposons, à l'ensemble des organisations de la gauche politique et syndicale qui ne participent pas à la majorité gouvernementale, aux associations qui militent pour la défense des droits sociaux et démocratiques de se rencontrer pour agir en commun.

Partout, sur nos lieux de travail ou d'études, dans nos quartiers, dans nos communes, dans nos villes, tous ensemble, préparons la riposte, contre la droite et l'extrême droite, et pour stopper la politique du gouvernement et du Medef.

Avec nos salutations anticapitalistes

le 6 février 2014

Olivier Besancenot, Christine Poupin, Philippe Poutou